

MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

Ayuntamiento. — En la sesión municipal celebrada por la Comisión Permanente el pasado día 11 se acordó:

Aprobar la cuenta de gastos semanales por un importe de 3 058,57 pesetas.

Aprobar la inclusión de 35 altas en el Padrón de Habitantes, como igualmente la solicitud de otras 5 bajas.

Dióse lectura al escrito presentado por D. José Sibils en la representación que ostenta, y por el que aclara el sentido que debe darse a su oferta de ceder gratuitamente el terreno de su propiedad y que se halla afectado por la apertura de la calle de Comercio hasta la carretera de Palamós. Dicha cesión, según el dicente, se contrae a la parte de su terreno que queda delimitada por el trazado de la nueva calle y que en su compensación, entiende que deberá correr a cargo del Ayuntamiento la construcción de las paredes de contención hasta un metro por encima del nivel de la calle así como la construcción de las respectivas aceras. Oído el parecer de los señores que intervinieron directamente en tales negociaciones, se acuerda manifestar el cedente que el Ayuntamiento solo podrá hacerse cargo de la construcción de las paredes necesarias para contener el terraplén hasta el nivel del suelo, de conformidad con la rasante que los técnicos señalen.

Instruido el oportuno expediente sobre la denuncia presentada con respecto a los perjuicios que causa a sus vecinos la casa en ruinas número 81 de la calle de Sto. Domingo; visto el informe técnico y dictámen de la Comisión, se acuerda requerir a los propietarios del inmueble para que en el plazo de 15 días procedan al desescombro y definitiva demolición de las partes adosadas a las medianeras, que retienen las aguas pluviales con los consiguientes perjuicios.

Informa la Presidencia sobre la situación en que se encuentra la plaza de jardinero, que en la

actualidad se halla desempeñada con carácter interino, si bien existe pendiente de resolución una solicitud del encargado de tal servicio que no pudo ser resuelta por haber sido presentada durante el período electoral; acordándose en consecuencia que la Comisión de Fomento presente, para resolver en su día, la correspondiente propuesta.

Habiéndose preguntado a la Presidencia información sobre el estado en que se hallan los trámites del Presupuesto Extraordinario, contesta el señor Alcalde diciendo que se encuentra el asunto paralizado, por cuanto no se han presentado todavía a la aprobación municipal los proyectos encargados. En vista de lo cual y teniendo en cuenta la desairada situación en que se halla la Corporación ante el Banco de Crédito Local que ha de conceder el préstamo solicitado, se acuerda oficiar al señor Arquitecto para que procure en el plazo de 15 días terminar su cometido y a fin de proseguir el oportuno expediente.

Y, finalmente, acordóse que una Comisión compuesta por los señores Clavaguera, Castelló y Agulló, presididos por el señor Alcalde, se personen en la Compañía de Electricidad de esta ciudad, con el fin de cambiar impresiones en estudio de una solución con la cual podrían remediarse en lo posible las deficiencias de las actuales restricciones eléctricas, tanto por lo que afecta a los suministros destinados a la producción, como a la economía doméstica del vecindario.

El domingo pasado se reunió en sesión extraordinaria el pleno del Ayuntamiento, con el fin de elegir el Compromisario que, según el Decreto del 4 de febrero último, le corresponde precurar para proceder a la elección de Diputados provinciales que se ha de celebrar en la capital de la provincia el próximo día 20 del actual.

Previo lectura del Decreto de convocatoria, procedióse al acto de elección, secretamente y por

papeleta, resultado elegido por nueve votos, el alcalde Don Roberto Pallí Rovira.

Abastos. — Salvo imprevisto, mañana, viernes, se procederá al reparto del siguiente suministro: Un cuarto de litro de aceite, 250 gramos de arroz, 100 de azúcar y 50 de café, racionándose las patatas según las disponibilidades.

Servicio farmacéutico. — El próximo sábado prestará el servicio de turno la Farmacia Ruscaleda, verificándolo al siguiente, domingo, la Farmacia Carrera.

Nueva campana. — El próximo sábado, festividad de San José, se procederá, antes del Oficio Solemne y en el Atrio del Templo Parroquial, a la bendición de una nueva campana, actuando de padrinos D. Sixto Ruscaleda y doña Angeles Viñas, Vda. de Burgell.

Boda. — Se anuncia para fecha próxima el enlace de nuestro buen amigo Pedro Taberner con la distinguida Srta. Concepción Chavarria, deseándoles con tal motivo toda suerte de felicidades.

Agrupación teatral — Bajo la denominación de «Gent d'ara», se halla en trámite de constitución de una nueva Agrupación teatral, de la que pronto publicaremos un amplio reportaje. Por el momento començaron ya los ensayos de «El café de la marina» obra con la cual harán su presentación ante el público guixolense.

Obituario. — Ha fallecido en esta ciudad Doña Teresa Romaguera, madre de nuestro particular amigo Benito Escriba, a quien expresamos el testimonio de nuestra muy sentida condolencia.

Igualmente durante la pasada semana, dejó de existir D.^a Calamanda Escriba, motivo por el cual damos a sus familiares y especialmente a su nieto nuestro buen amigo Pedro Albertí, nuestro pésame cordial y sentido.

Así bien el lunes de la pasada semana, falleció D.^a Emilia Joanama, madre política de nuestro querido amigo Juan Auladell, a quien y al igual que a sus demás familiares, enviamos la expresión de nuestro pésame.

También en la madrugada del martes pasado, y tras dolorosa enfermedad soportada con admirable resignación cristiana, falleció D.^a Carmen Berta Feixas, madre de nuestro Párroco Rvdo. José Cervera, al cual hacemos presente nuestra sincera condolencia que también hacemos extensiva a sus hermanas y demás familia.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

GARAJE CENTRAL

Hotel LAS "NOIES"

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

**¿Ya es V. socio del
C. F. GUIXOLS?**